



Troveros de Asieta vuelven por Navidad



Nacieron en este periodo tan especial del año y con él se reencontran inevitablemente en su espacio más señalado, el Teatro Circo de Marte en Santa Cruz de La Palma, porque allí se estrenaron en 1991.

No hay rincón en este emblemático lugar que no resuene en el recuerdo de quienes asistieron hace 29 años al nacimiento de este proyecto musical consolidado y con proyección y reconocimiento internacional. Esta noche a las 20:00 horas vuelven a ese escenario para celebrar y compartir su vigesimoprimer Festival de Navidad. En esta edición ofrecerán otro, seguro, concierto memorable.

Este año 2020 ha sido -y sigue siendo- convulso y difícil, pero el espíritu de los músicos y artistas no ha caído en el desánimo. El grupo sonero más prestigioso y reconocido del Archipiélago canario, dentro y fuera de él, no solo ha sabido adaptarse, sino no rendirse y editar un trabajo recopilatorio que se publicó el pasado mes de octubre en todas las plataformas digitales. Un disco con el que centran su aten-

ción en la influencia del jazz latino en su repertorio y que, aún siendo un grupo sonero, ha incluido temas en sus interpretaciones y en algunos discos con los que demuestran estar a la altura de las expectativas de los amantes del género.

EL NOVENO DISCO

Este disco lo han titulado *Influencias del Latin Jazz*; con él además recuerdan la figura de quien fue un integrante destacado del grupo -y gran amigo- y responsable de fomentar el género jazzístico en la formación. Fue un músico intérprete, compositor y arreglista magnífico y, además, una persona excepcional; era el inolvidable Manuel Ángel Lorenzo Alegría, Mangui. Este disco, de alguna manera, recuerda y homenajea su figura y su paso determinante por Troveros de Asieta.

XXI FESTIVAL DE NAVIDAD

La de hoy en La Palma será una noche muy especial, entre otras razones, porque además se unen por primera vez en un escenario, Mayelín y Troveros de Asieta; la música cubana

hará vibrar al público asistente al concierto. Cuba, representada por una de sus voces más destacadas. Mayelín viajó a Canarias por primera vez en 1998 para grabar su primer disco y con él empezó a conquistar el mercado internacional tras conquistar el corazón de su isla, Cuba. El reconocimiento de esta cantante, es un aval irrefutable para considerarla una embajadora del son y la música cubana.

MAYELÍN, CON LUZ PROPIA

Mayelín tiene una voz de profunda raíz isleña y posee un timbre muy personal y versátil además de ser heredera y continuadora de la tradición arraigada en Oriente de Cuba de donde proviene. Su voz endulza las canciones y su puesta en escena las hace vivir. Poder verla sobre el escenario es un privilegio y con el respaldo musical de Troveros, creo que una ocasión excepcional para viajar entre ritmos y melodías a la orilla del Atlántico que se mueve al ritmo del son, la rumba, la guaracha, el montuno, el bolero y el cha

cha cha.

EL EQUIPO Y EL TALENTO

Troveros, junto a esta gran artista invitada, ha preparado un repertorio que enamorará a los presentes en directo que es como más cautivan y mejor se expresan. La maestría, como ingeniero de sonido, de Carlos Más y el diseño de iluminación de Miguel Ferrera, completa un cuadro artístico que hará disfrutar a los afortunados y afortunadas durante más de noventa minutos mágicos y repletos de buena música de la que se encargarán: Francis Concepción (voz y guitarra); Pedro Brito (cuatro cubano y voz); Fran Ciani Martín (voz y percusión menor); José Humberto Martín (trompeta y coros); Óscar Herrera (trompeta); Carlos Perdomo (Baby bass); Julio González (percusión); David Platero (percusión) y Alberto Martín (piano).

Será una noche brillante que hará que nos olvidemos de males y dolores porque reinará la Navidad más movida y luminosa, la de Troveros de Asieta en su querida Santa Cruz de La Palma con el brillo de Mayelín.



AL DETALLE

Discografía

- ➔ Influencias del Latin Jazz (CD recopilatorio 2020)
- Querida Cuba (CD 2017)
- El son tiene duende (CD 2014)
- Troveros de Asieta 20 Años (Doble CD 2011)
- Aquí en la Isla (CD 2008)
- Bailando con Lecuona (CD 2004)
- Siempre sonriendo (CD 2001)
- Vamos a hacerlo bueno (CD 1997)
- Tradicional (CD 1994)
- Información y contacto: www.troverosdeasieta.com